



Die Familien Frieten und Westermann in Haldem haben eine Werbefläche für Informationstafeln der Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp zur Verfügung gestellt. Foto: privat

Logo ist weithin sichtbar

Bürgerstiftung wirbt in Haldem mit Informationstafel

HALDEM ■ Für jeden, der durch Haldem geht oder fährt, ganz gleich, ob von Ost nach West oder von West nach Ost, sind sie unübersehbar: die neuen Informationstafeln der Bürgerstiftung Haldem-Arrenkamp.

Das Logo ist weithin sichtbar: Sich fest an den Händen haltende Menschen bilden einen geschlossenen Kreis um die ortstypischen Gebäude Bergkapelle Arrenkamp, Schloss Haldem und Gemeindezentrum Haldem-Arrenkamp-Ilwede. Sie symbolisieren den festen Zusammenhalt dieser Dörfer.

Der kurze, prägnante Text

benennt die wesentlichen inhaltlichen Ziele der Stiftung: Gesellschaftliches und soziales Engagement – basierend auf christlichen Werten – in Bildung und Erziehung, Jugend- und Altenhilfe, Seelsorge, Heimatpflege sowie Kunst und Kultur zum Wohle der Bürger in Haldem und Arrenkamp.

Wer sich genauer informieren möchte, findet auch die Internetadresse. Die Homepage befindet sich allerdings noch in Arbeit. Kuratorium und Vorstand freuen sich über diese neue Möglichkeit, Menschen auf die Stiftung und ihre Ziele auf-

merksam machen zu können. Besonderer Dank gilt Michael Welters für die Idee, Kirsten Gräber für die Gestaltung, Gerhard Gräber für die Realisierung und den Familien Frieten und Westermann für die Bereitschaft, die Info-tafeln an ihren Häusern anzubringen.

Wer die Stiftung noch in diesem Jahr als Zustifter oder Spender unterstützen möchte, kann folgende Spendenkonten nutzen: Volksbank Lübbecker Land (BLZ 49092650) Konto 35353500 oder Sparkasse Minden-Lübbecke (BLZ 49050101) Konto 12527503.